



## Regierungsratsbeschluss vom 23. August 2016

Schriftliche Anfrage Kerstin Wenk betreffend Menschenhandel	<b>P165246</b>
Schriftliche Anfrage Ursula Metzger betreffend Auswirkungen des aufgehobenen Tänzerinnen-Status	<b>P165248</b>
Schriftliche Anfrage Ursula Metzger betreffend Menschenhandel und Zwangsprostitution	<b>P165247</b>

---

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Menschenhandel findet im Verborgenen statt – aus diesem Grund ist es schwierig das Ausmass des Phänomens zu beziffern. Der Regierungsrat äussert sich aber zum Opferschutz und den Schwierigkeiten bei der Strafverfolgung. Auch werden die von der Polizei registrierten Fälle von Menschenhandel sowie gerichtliche Verurteilungen ausgewiesen.

